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我們小區門口有個賣烤地瓜的中年男子，
他臉上總是掛着微笑，讓人感覺很親近。他
烤的地瓜咬一口， 又甜又軟直冒油。我愛吃
烤地瓜，常常光顧他那輛拉着爐子的三輪車
攤位。就在前幾天，我忽然發現，他的經營
產品增加了新品種：烤土豆。既然有新品上
市，那就先買一個嘗嘗。拿着土豆回了家，
一邊吃，一邊噎得慌。不能因噎廢食，馬上
倒上一杯水，沖着把土豆吃下去。到了飯點，
卻吃不下飯，要說，這土豆真是擋飽哦！
不由得記起聽朋友講的一則土豆故事。文

化大革命時期，某校有個老師被紅衛兵給抓
起來，鎖在一間破屋裡不給飯吃，非要讓他
交代「問題」。把老師鎖在屋裡，這些沒良
心的小混混又去鬥別的人。這個老師被遺忘
了三天後，已經奄奄一息。就在這個時候，
從門縫裡滾進幾個小土豆來。正是這些小小
的土豆讓這個老師活了下來。老師啃完幾個
土豆，又堅持兩天，終於得救。那些救命土
豆卻始終是個謎，不知道誰送的。
我還讀過一個關於土豆的感人故事，那是

東北作家遲子建寫過的一篇小說《親親土
豆》。女主人公李愛傑為了讓丈夫的墳頭更
加飽滿豐盈，親自把五麻袋土豆倒在了墳
頭。當她離開丈夫的墳頭，「她剛走了兩三
步，忽然聽見背後一陣簌簌的響動。原來墳
頂上的一個又圓又胖的土豆從上面墜下來，
一直滾到李愛傑的腳邊，停在她的鞋前，彷
彿一個受寵慣了的小孩子在乞求母親那至愛
的親暱。」丈夫愛土豆，寧可不治病也要從
城裡偷跑回家收土豆。他想省下治病的錢留
給李愛傑和孩子。兩口子相敬如賓，無奈陰
陽兩隔。這些墳堆上的土豆，全部是昔日情
感的堆砌。最後，李愛傑看着腳邊的土豆，
輕輕說了聲「還跟腳呢！」彷彿是對丈夫的
呢喃細語，飽含深情，催人淚下。
東北土豆是優良品種，暢銷全國各地。東

北土豆，水分大、甜味足、顏色正，做成土
豆粉條，味道極佳。切成土豆絲，長長細
細，身段窈窕，玲瓏剔透。辣炒土豆絲、醋
溜土豆絲、涼拌土豆絲，是土豆絲的三種基
本做法。說起土豆絲，還要說說遲子建。遲

子建一定是土豆的忠實粉絲。她還寫過一篇
小說《霧月牛欄》。小主人公寶墜因為繼父
對他的意外傷害而變得憨傻。憨傻的寶墜最
愛吃的就是葱花油餅捲土豆絲。要是讓寶墜
幹點啥事，必須哄着他去做。給他好吃的，
光葱花油餅還不行，必須捲上土豆絲。就連
稀里糊塗的寶墜都知道土豆絲好吃，可見土
豆絲的無窮魅力。
在濟南，經常看到商販賣東北土豆或者東

北土豆粉條。這兩樣，我都愛買。「東北土
豆燉茄子，撐死無數老爺子」，濟南人有這
樣的戲言。土豆燉茄子，適合放上豬肉燉。
這道菜我做過一次，可惜不合胃口，一家人
都不愛吃。
我們一家人都喜歡土豆燉牛肉。這是一道

很家常的菜，我隔三差五就做一次。 昨天晚
上做飯，我把菜燉到鍋裡，添了一些水，任
憑它自己咕嘟去。我去書房打開電腦，想寫
篇關於土豆的文章，開始一點一點敲，想靈
感突發，集腋成裘。敲了幾行，感覺語調不
對，找不着調，難以繼續，馬上刪掉。反覆
幾次，還是一些鴉鳴牛喘，雞零狗碎。這時，老
公回來了。一進門，他就說有個糊味。我一
拍腦袋，媽呀，我的一鍋土豆燉牛肉。趕緊
跑進廚房一看，鍋底糊得太厲害，整鍋菜都
有了糊味。我一邊把菜倒進垃圾袋，一邊嘟
囔：「要是不放土豆粉條，不會糊鍋這麼厲
害，都怪這粉條太吃水。」老公說：「你做
飯不守在廚房裡，怎麼還怪粉條呢？」我自
知理虧，趕緊重新燉上了一鍋菜。這回守在
廚房裡，不敢離開半步。看見老公已經餓得
先去吃糕點充飢，我心裡更加愧疚。
新做的土豆燉牛肉上了桌。老公急忙挑了

幾筷子粉條到小碗裡。他愛吃土豆粉條，喜
歡粉條的滑溜爽直。這一點，孩子也隨他。
孩子上高中住校後，每次做菜放的粉條都便
宜了老公。蘿蔔青菜，各有所愛。我不愛吃
土豆粉條，卻喜歡吃土豆，土豆燉麵了，既
能當菜，又能當飯。一大碗土豆下了肚，根
本不用再去打饅頭的主意。至於牛肉嗎，就
是用來出香味的，我們都不太愛吃，當然也
剩不下。

我家的土豆燉牛肉，是我學以致用的同
時，又發揮了點想像力，增加了粉條這一環
節。毛澤東詩詞《念奴嬌．鳥兒問答》，其
中有這麼幾句：「不見前年秋月朗，訂了三
家條約，還有吃的，土豆燒熟了，再加牛
肉。」從那時候開始，我就嘗試做土豆燉牛
肉。我的具體做法就是︰先把牛肉切小塊焯
水；葱薑蒜爆鍋，放入牛肉煸炒一會，放豆
瓣醬、生抽、老抽，使其鹹度合適；再放土
豆塊，順便加水加粉條；大火開鍋後，改為
細火慢燉。
土豆除了燉着吃，還能炸着吃。土豆也叫

馬鈴薯，切成段，用油炸熟了，就是薯條。
薯條是孩子們的愛物。前一段時間，從老家
帶來一筐土豆，一時半會吃不完。就召集了
姐姐家的兩個外甥來，準備炸土豆條給他們
吃。切土豆條的時候，外甥和我家孩子都爭
着切。土豆大大的有，就讓他們練練刀工
吧。我把一盆土豆削好皮，就去忙別的去
了。回來一看，我的天，菜板邊上竟然有那
麼多土豆的邊邊角角，只有小部分能用的土
豆條安放在盆裡。怎麼辦？此時，必須給孩
子們上一堂勤儉持家的教育課，不能任其浪
費。我說：「咱們用土豆下腳料包成土豆肉
餡包子吧，不能這樣浪費掉。」大外甥機
靈，說了聲：「小姨，你這是變廢為寶
（包），我們支持你！」
午飯開始了，有土豆餡蒸包，有炸薯條。

我又特意炒了孩子們愛吃的醋溜土豆絲。這
好像是一次土豆宴會，規模雖不算大，大家
卻吃得歡歡喜喜。在此，讓我對土豆們說聲
感謝吧！
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為何流感肆虐？
關於流感，恐
慌可謂按年遞增。

關於它的警告，已是由提高警覺
變成形成恐慌。很多人或許覺得
中流感不看西醫的人只是幸運，
只不過因為中了流感也不嚴重而
已，但問題正好在此：為何我們
中了流感也不怕？反而現在很多
太急送院，太急用藥的，是因為
恐懼使然，還是真的需要呢？
朋友說過，十多年前，一西醫

朋友常常不給藥他的孩子，發燒
也不給，流鼻水和咳嗽更加不
給，大家都覺得是因為家中有爸
爸看護（但其實爸爸是要上班
的），所以較放心吧？醫生卻
說：其實流感和感冒無藥可醫，
要自己好，不用給藥的，孩子需
要的是休息和喝水。
現在很少西醫敢這樣說了，因

為病毒病菌太強吧？不看醫生，
不吃西藥，有事時，誰負責？用
藥後，若有什麼不良反應，也算
跟足了程序。有律師朋友談起，
很多醫療失誤是告不入的，因為
跟足了程序。若懂中醫，更明白
所言甚是─有嘔止嘔，有咳止
咳，驗到是病毒時，做不了什麼
就硬退燒，怕感染就落抗生素，
把好菌和士兵全喊停，不好的東
西無處可逃，所有閘門又全開，
因為免疫細胞都被藥物喊停了，
自然直入器官，變成腦炎或肺
炎。當中存在的風險，其實好少

人有認真考慮思索。
當然，不是人人也會面對以上

的嚴重情況，大多會變了氣管敏
感而已，劇烈的打仗沒有了，徵
狀沒有了，換來是免疫器官奮力
掙扎，持續想將已入到很深的外
邪推出去，這就是鼻敏感。
又或是傷了肝腎，因為藥物喊

停了工作，即使外來的病毒和病
菌不再發惡，肝腎已受傷，會演
化成其他病。但大家不會察覺是
感冒問題，所以看中醫時，很多
時候會說耳鳴、癌症等，是由外
感而來，我相熟的中醫最常為病
人列出的病情，就是外感傳裡，
其實就是這個意思。
人每次生病時，所產生的抗體

是最強和最多的，自然而生的抗
體，可以打低的病毒型號也最
多。我認識的幾個小孩，三歲前
感冒發燒幾次，全用中醫或其他
自然療法，發現每一次發病的時
間都會短一點─一歲時可能發燒
好幾天，兩歲是兩天就退了，三
歲時甚少燒多過兩天，四歲左右
則只會咳，已經很少病痛。
現在很易作出比較，因為大家

都有社交平台，看到朋友的孩子
接二連三進院，實在痛心。對我
們來說，一個學年請一次病假，
已算多了。好的飲食，多曬太
陽，多做運動，少接觸化學物，
以現在的營養而言，孩子一定應
比我們這輩強壯。

余先生對我說，
很多人說，他在香

港居留了十一年，其實他先後在
香港逗留了十二年。
一九四九年他從內地經香港赴
台灣，在香港住了一年；上世紀
七八十年代他在香港中文大學執
教鞭，一晃十一年。
余光中曾說過，中國內地是他
的母親，台灣是妻子，香港是情
人，歐洲是外遇。情人是最魂牽
夢縈的和富有聯翩想像空間的，
因此，也是最浪漫不過的。我沒
有請詩人解讀他的香港情人。
詩人八十歲，在香港作家聯會

的「祝壽和文學」講座上表示，
「曾經在香港有十一年之久，作
品之中有很多詩歌、散文、評論
是在香港寫的，香港給我很多靈
感，內心認為自己是香港的一分
子。」余光中在中大執教鞭十
年，也是他的創作另一個黃金時
期。他在港期間，創作新詩一百
六十三首，散文二十五篇。
上世紀七八十年代是香港經濟
轉型的時期，社會一片欣欣向
榮，是香港最好的時光。余先生
的中大宿舍所在地的沙田，剛發
展成為新市鎮，兼容人文和山
水、現代與古樸。余先生身歷其
境──目睹這一切變化，加上內
地剛剛開放，煥發了新景象。
詩人不免浮想連連，思緒逸飛：
山下的鐵軌向北延伸，延伸着

我的心弦。我的中樞神經，一日
四十多次，向南下又北上的千隻
鐵輪輪番敲打，用鋼鐵火花的壯

烈節奏，提醒我，藏在谷底的並不是
洞裡桃源，住在山上，我亦非桓景，
即使王粲，也不能不下樓去。
他於一九七四年，更寫下馳名
的《九廣鐵路》詩篇：

你問我香港的滋味是什麼滋味/
握着你一方小郵簡，我淒然笑了/
香港是一種鏗然的節奏，吾友/用
一千隻鐵輪在鐵軌上彈奏/向邊
境，自邊境，日起到日落/北上南
下反反覆覆奏不盡的邊愁/剪不斷
輾不絕一根無奈的臍帶/伸向北方
的茫茫蒼蒼/又親切又生澀的那個
母體/似相連又似久絕了那土地/一
隻古搖籃遙遠地搖/搖你的，吾友
啊，我的回憶/而正如一切的神經
末梢/這條鐵軌是特別敏感的/就像
此刻，小站的月台上/握着你的
信，倚着燈柱/就閉起眼睛，聽，
我也能分出/那輕脆如叩而來的，
是客車/那沉重如搥，轟天撼地而
去的，是貨車/而一陣腥臊薰人欲
窒的/閉氣吧，快，是豬車。
詩人每天早晚傾聽九廣鐵路的

「那輕脆如叩而來的」和「轟天
撼地而去的」響聲中，牽連着他
的神經末梢，那是「剪不斷輾不
絕一根無奈的臍帶」，來自「又
親切又生澀的那個母體」，徒增
詩人「不盡的邊愁」。
母體似近還遠、咫尺天涯，詩

人油然產生「香港的滋味」，直
到兩岸開放，詩人才能投身故
國。在此之前，詩人無疑飽經
「香港的滋味」的糾葛，遂寫下
這首扣人心弦的詩篇！

（《懷念余光中》之六）

曾志偉捲入桃色風波的話題，最近鬧得沸沸揚揚，圈中
有人力撐志偉「無辜」，也有藝人被問及此話題時，態度

是避之則吉，筆者「撐」的不是指誰是誰非，而是大家都非當事人，有什
麼好置評的。
藝人是公眾人物，一言一行都受到很多人的關注，私生活亦經常被人以

公眾有知情權為由，屢屢被示於公眾前，一句「食得鹹魚抵得渴」令藝人
們語塞了。所以做藝人必須要有很強大的心理素質，才可以面對突如其來
的傳聞、緋聞或者是種種批評等等衝擊，這也是做藝人的代價。
筆者從事娛樂記者工作多年（走在最前線），有關藝人們的種種傳聞，

道聽途說也好，親眼所見的也好，都一直秉承「求證」當事人這信念和做
法，就算當事人回答︰「無可奉告！」或是承認否認，筆者也會一字一句
把這篇娛樂新聞報道出來；至於讀者對傳言信與否，就是個人的看法啦！
娛樂圈給予外界人就是一個「大染缸」的印象，說進入了這個圈子，你
想將自己「染」成什麼顏色都可以，此種說法是「貶」多於褒；因為在上
世紀八九十年代的娛圈，最多的傳聞是男男女女藝人，不是某某被富豪包
養，就是有男藝人被富婆「相中」，孰真孰假！？也只有當事人最為清楚。
曾有一位女藝人這樣說︰「最令人不齒的是自己人踩自己人，外表將自己
包裝得雍容華貴像不食人間煙火似的，內裡不過是五十步笑百步！」從女
藝人的說話中，對當時盛傳「包養」這傳聞，的確有些端倪。
無論娛樂圈是否一個大染缸，年輕一代投身這行業，依然有着她（他）
們的夢想和追求，也是不爭的事實。年前，一位外國朋友帶同女兒回港，
要求跟筆者茶敘，原來朋友女兒是美國某著名大學法律系高材生，卻又醉
心於演戲和唱歌，欲輟學投身娛圈，筆者自然是把利弊分析一番後說︰
「我是你的話會繼續學業，成為律師令自己有成就感！」現在，朋友女兒
已是當地社區一位小有名氣的執業律師了！

誰是誰非
少爺兵

水過水過
留痕留痕

曾有周刊拍到
天命排隊去買六

合彩，我看到鏡頭捕捉的自己，
也忍俊不禁——好一個「貪錢」
的樣子！發達之夢，人皆有之。
天命不介意承認，我確實也有這
樣的「夢」，而且冒着繼續被拍
到「貪錢樣」的風險，我仍然會
去買六合彩。
一個玄學家有發達夢，常常被

質疑：「你不是神通廣大，能夠預
測號碼，早就中大獎了嗎？或
者，至少你能算到自己能不能中獎
吧？」是啊，若一切早已是命中注
定，為何天命還要因此勞神呢？
透過一個人的命格，可以看到

他的偏財運，我曾為賭馬贏了過
百萬的人算命，從他們的八字中
確實可以看到一些與眾不同的特
性，可以說確實有一些命中注定
的優勢。但是，若是金多寶這樣
能夠高達一億的巨額獎金，我暫
時無緣結識有關得主，沒法研究
他的八字。若知道他們同樣是借
助命格「先天優勢」，或許我才

真正「死心」吧！
既然目前還不知道這是否「命

中注定」，那麼我寧願相信「保
險理論」：人生有好運與壞運的
「保險」，其中好運的保險，需
要平日去「供」，不斷投注，才
有可能得到回報。有些人或許天
生有投資運，但性格保守，對創
業毫無興趣，即使上天想要把福
分給他，也被他自己掐斷了機
會。或許命運也在拜託他「你不
做生意也行，那快去買六合彩，
讓我把錢給你吧」，真可謂「皇
帝不急太監急」！
「供養」是否真的更容易盼來

獎金？加拿大的「649」樂透，中
獎的人，有八成以上都是長者，
是他們平日空閒所以常常投注，
還是真的命運在積累了一定程
度，到了這個人生階段，就給你
一個「獎賞」？其中的因果關
係，或許還有待商榷。但不論如
何，天命也「慫恿」母親去投
注，說不定哪天中了個大獎，順
便帶旺我們子子孫孫！

億元獎金「夢」天言天言
知知玄玄

黃百鳴最近大爆
周潤發（發哥）在

《英雄本色》中的經典角色Mark
哥，首選演員非周潤發，而是林
子祥，但因檔期問題，打算起用
鄭浩南，他英文名叫Mark，故角
色為他度身訂做叫Mark，可是同
樣因檔期不合，才改用周潤發執
三攤。周潤發當年雖是TVB當紅
小生，卻是票房毒藥，主演的《花
城》、《傾城之戀》等只叫好不
叫座，是以他演的Mark哥，只是
配角，僅屬客串，戲份遠不及主
角張國榮和狄龍，因此片酬很低。
周潤發拍下來，覺得角色有發
揮，主動向導演吳宇森表示不計
片酬，超時不用補水任拍，由於
他表現好，吳宇森加重他的戲
份，到後來幾乎變成主角，搶盡
鋒頭。電影上映大賣，票房驚
人，周潤發憑此片一夜成名，在
亞洲無人不識，紅足30多年。
黃百鳴給周潤發機會走紅，好

人有好報，他太太抗癌成功。黃太
1997年被確診罹患末期卵巢癌，醫
生替她開刀，發現有個7cm大的
腫瘤，周圍還有很多癌細胞，腹
水嚴重，因此沒切除任何腫瘤，

因為根本切除不盡，醫生診斷為
絕症，而幾乎黃百鳴所認識的醫生，
包括美國的醫生都指無得救。
黃百鳴馬上停工，召了一對子

女回港，一家人合力抗癌，中西
合璧，太太接受化療，另一方
面，黃百鳴獲抗癌良方，雖然中
醫指藥方安全，他仍不放心，先
煎一服自己飲來試藥，發覺沒有
不良反應才給太太服食，他不辭
勞苦，每朝四時半起床，陪太太
到公園練氣功一個半小時，又一
家四口到馬六甲度假，天天陽光
海灘，共敘天倫。
三個月後，奇蹟發生，黃太腹

部慢慢縮小，腹水全部吸收，原
本7cm的腫瘤縮小至1cm，其他癌
細胞消失了，醫生把1cm的腫瘤
切除，再做幾次化療，便完全治
癒，一直安好至今，現在她做義
工，專門幫助癌症患者，生活很
充實，比黃百鳴還要忙。

黃百鳴爆發哥執三攤跑出

中國人的文化裡，座次是很重
要的事情。梁山好漢山頭初定，

頭等大事便是排座次。105條熱血漢子外加3個
女漢子，按照功勞和江湖名聲，分做兩班，三十
六顆天罡星，七十二顆地煞星，逐個排列清楚。
在這一點上，中國城市排名也有類似的劃分。
第一類，北京、上海、天津、重慶四個直轄

市，港澳兩個特別行政區，建制上大體相當，都
屬於省一級。其他省和自治區的省會城市，比如
陝西的西安，湖北的武漢，山東的濟南，福建的
福州，大部分都是副省級建制的城市，屬於第二
類。第三類的就是地級市，建制上比副省級矮半
級，屬於地廳級，是除了省會城市之外的其他城
市。第四類就是通常說的縣級市，建制上又比地
廳級矮半級，名稱上稱為市，行政上大都在地級
市管轄之下。中國大約有600多個城市，基本上
可以按照層級納入這四個方陣。
後來改革開放之後，經濟發展狀況，成為衡量

一個城市影響力排名的主要因素。北京、上海、
廣州、深圳，這四個城市的經濟總量脫穎而出，
成為民間和官方都認可的內地一線城市。雖然經
過40年的高速發展，很多城市一日千里，其影響
力排名也發生了重大變化，但大體上，北上廣深
的一線地位固若金湯。但就在最近，深圳去年經
濟總量的資料出爐，不僅第一次超過了廣州，也
把一河之隔的香港甩在了身後。
在外界看來，似乎莫名的有一種尷尬氣息，在

被國家稱之為粵港澳大灣區的城市群裡流動。廣
州的尷尬在於，既是廣東21個城市裡的大哥，又

是華南地區首屈一指的國家中心城市。另外一個
重要的名頭，是北上廣深四個一線城市裡穩穩的
三哥地位。廣深之爭歷年來都甚囂塵上，真被超
越了，個中滋味看起來是有稍許不適。
香港的尷尬在於，光芒四射的東方之珠，社會

文明程度，城市管理水準，商業運營環境，文化
教育水準，都是華人社會無可爭議的一哥。經濟
總量上被昔日毗鄰的小漁村爬頭，多少會有些心
緒難平。
再看回深圳，當年中國改革開放總設計師鄧大

人大手一揮，在中國的南海邊畫了一個圈，小漁
村就此成為改革開放的試驗田。40年過去了，深
圳一路高歌猛進，成為新產業新經濟的標杆城
市。騰訊、華為等本土崛起的企業，更是其中的
佼佼者。作為新貴，這麼多年深圳確實憋着勁
兒，有要超過區域內兩位大哥的雄心。後起之秀
力求後來居上，也屬人之常情。
很巧，我在這三座城市先後都生活和工作過。

個人觀感，這樣的尷尬其實並未真正存在。因為
廣州自有廣州的氣度和風範，香港自有香港的從
容和篤定，深圳自有深圳的活力和激情。
舉個不甚恰當的例子，放眼內地大部分省份，

省會城市在一省之內幾乎都是一枝獨秀。很重要
的一個原因，是省會城市坐擁全省最優質的政治
經濟社會資源。大樹底下不長草，周邊的兄弟城
市，很難有可以與其競爭的實力和資本。
雖然深圳是國家認定的經濟特區，但廣深同屬

一省，行政建制上也都屬副省級。除了各自地理
優勢之外，省內的資源並無廣州獨佔之嫌。廣州

歷史悠久，商業、裝備製造、汽車製造等產業，
一直實力雄厚，文化、教育、醫療也在內地獨樹
一幟。
深圳後起之秀，不僅沒有發展包袱，且挾特區

政策優惠之勢，輕裝上陣，借助靠近香港的地利
之便，吸引大量外資湧入，很快完成了整座城市
的資本積累，並果斷抓住全球新的發展機遇，迅
速轉型升級，在聚集大量創新人才和各路支持創
新資本的同時，也完成了新一輪城市性格的自我
塑造。
再舉個我自覺恰當的例子。劉德華、張學友、

梁朝偉是整個華人世界極具個人魅力和影響力的
藝人。劉德華勤力才藝全面，演戲、唱歌樣樣拿
得出手。張學友天生一把好嗓子，唱功出奇的
好，華語樂壇歌神的稱謂實至名歸。梁朝偉素來
低調謙遜，不演戲的時候，總是隱匿在輿論之
外。但只要他擔綱主角演戲，影帝的稱號幾乎從
未旁落。華人娛樂圈，正是因為有了以這三位為
代表的一大群顏值、實力、人品皆在線的頂尖級
藝人，才能一直長盛不衰。
如果用劉德華代表香港、張學友代表廣州、梁

朝偉代表深圳，再來看整個粵港澳大灣區，就會
發現，正是因為有香港、廣州、深圳，這三個經
濟體量大體相當的城市做支點，吸引了全國乃至
國際的各路資源，天然的溢出效應，和城市之間
的錯位發展，才讓澳門、東莞、佛山、珠海、惠
州、中山、江門、肇慶等其他灣區城市，也能得
到了相應的發展空間，從而利用各自的資源稟
賦，在擅長的領域，拿到各種各樣的單項冠軍。

香港廣州不尷尬（上）

閒話土豆
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■黃百鳴
爆周潤發
演《 英雄
本色 》 是
執三攤。

■土豆燉炒炸吃均好味。 網上圖片


